

Les simulations d'entretiens d'embauche ont repris

Riom. Lycée Virlogeux : Nouvelle rencontre avec les membres de l'Association EGEE. lycée virlogeux Après deux années d'interruption liées au Covid 19, le partenariat entre le lycée Virlogeux et l'Association EGEE a pu reprendre pour une nouvelle session de simulations d'entretiens d'embauche. Les étudiants en 1^{re} année BTS Gestion de la PME ont rencontré des membres de l'association EGEE (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise) pour des simulations d'entretiens d'embauche. Anciens cadres du monde de l'entreprise (secteur privé ou public), ces bénévoles ont pour vocation de transmettre leurs expériences professionnelles aux générations plus jeunes. À partir d'une préparation faite en amont et encadrée par les enseignantes Sylvie Bertran et Sandrine Raymond-Breuil, les étudiants ont tout d'abord recherché individuellement une annonce d'offre d'emploi, puis rédigé leur lettre de motivation et CV avant de se mettre en situation d'entretiens pour répondre aux attentes du futur recruteur.

